

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

JO 2020 : Paris 2024 c'est déjà demain

ANNE Hidalgo, la maire de Paris, et Tony Estanguet, le président du comité d'organisation de Paris 2024, ont dessiné durant une heure les grandes lignes du rendez-vous qui a échu à la capitale française le 18 septembre 2017 à Lima (Pérou) lors du Congrès électif du Comité international olympique (CIO).

J.A.L.
Tokyo/Japon

DANS la perspective de la cérémonie de clôture de la 32e édition des Jeux olympiques et de la passation du drapeau entre le Comité d'organisation de "Tokyo 2020" et son successeur français, une conférence de presse a été organisée hier.

Face aux journalistes accrédités et venant de divers horizons, Anne Hidalgo, la maire de Paris, et

Tony Estanguet, le président du Comité d'organisation de Paris 2024, ont dessiné durant une heure les grandes lignes du rendez-vous qui a échu à la capitale française le 18 septembre 2017 à Lima (Pérou) lors du Congrès électif du Comité international olympique (CIO). L'édile de Paris, très optimiste, a d'abord annoncé que des festivités parallèles vont être organisées (un concert notamment) dimanche sur la place du Trocadéro, où la cérémonie de clôture des JO sera également diffusée sur écran géant de la fan zone... Mais aussi qu'au retour du Japon, le drapeau des Jeux sera hissé sur l'Hôtel de ville de Paris et fera plus tard un tour de France.

Elle a par ailleurs assuré du large consensus et de la continuité autour de la préparation et l'organisation de la grande messe olympique. En dépit des élections présidentielles de 2022. C'est la troisième fois que Paris abritera les JO (après 1908 et 1948). Soit autant de fois que Londres, détentrice du plus grand nombre d'organisations.



Anne Hidalgo, la maire de Paris, prévoit «un tour de France» du drapeau olympique.

Athlétisme-5000 m: Joshua Cheptegei, l'héritier

L'UGANDAIS, déjà médaillé d'argent sur le 10 000 m, a remporté hier la médaille d'or du 5 000 m des JO de Tokyo devant le Canadien Mohammed Ahmed et l'Américain Paul Chelimo.

James Angelo LOUNDOU
Tokyo/Japon

Si seul l'avenir dira s'il aura fait aussi bien ou mieux que Hailé Gebreselassie ou Kenenisa Bekele, les deux références mondiales du fond, Joshua Cheptegei incarne déjà le présent. La relève des icônes éthiopiennes précitées. Bien que devancé deux jours plus tôt sur 10 000 mètres par l'Éthiopien Selemon Barega, pour se contenter d'une médaille d'argent, l'Ougandais n'a cette fois laissé personne lui voler la vedette sur 5 000 m. Cette distance dont il est le recordman du monde avec 12 minutes 36 secondes et 36 centièmes depuis 2020. La même année où il s'est également emparé de celui du 10 000 m (26'00"06). C'est donc logiquement en tête que le fondeur est-africain a franchi la ligne d'arrivée de la



L'Ougandais Joshua Cheptegei sacré champion olympique du 5000 m.

piste du stade de Tokyo, après 12'58"15. Devant le Canadien Mohamed Ahmed (12'58"61) et l'Américain Paul Chelimo (12'59"05).

Huitième à Rio de Janeiro en 2016, Cheptegei va quitter le Japon avec une belle moisson. Et bien parti pour durer au sommet, à seulement 24 ans.

La Gazette des JO

KARATE-KATA: RYO KYRUNA ÉVIDEMMENT

Qui d'autre que le Japonais aurait mérité de monter sur la première marche du podium olympique? Pas même le valeureux espagnol Damian Quintero et ses 37,56 points de moyenne. Avec plus d'une longueur (28,66), le natif d'Okinawa et numéro un mondial depuis 2017, a ajouté une première consécration olympique à ses trois sacres aux Mondiaux.

BASKET-BALL: PAS DE DOUBLE CONFRONTATION ÉTATS UNIS-FRANCE EN FINALE

La faute à l'équipe féminine française qui n'a pas su faire aussi bien que les hommes la veille. Sandrine Gruda et ses coéquipières ont été dominées par le Japon (71-87). Les Américaines ont écrasé l'Australie (79-59).

FOOTBALL: LE MEXIQUE EN BRONZE

Vainqueur du Japon (3-1) en match de classement pour la troisième place, le Mexique a enlevé la médaille de bronze du tournoi masculin. Après l'or à Londres en 2012, c'est la deuxième médaille olympique des Mexicains.

ATHLÉTISME-RELAIS 4X100 M: ENCORE L'ITALIE

Si la Jamaïque a confirmé son quadruple titre chez les dames, l'Italie a de nouveau créé la sensation. Avec pour locomotive, le nouveau champion olympique Lamont Marcell Jacobs, la Squadra Azzurra (37"50) a coiffé sur la ligne d'arrivée la Grande-Bretagne (37"51) et le Canada (37"70).

Par JAL